

さん き  
燦 輝

NO1 TEL 52-1130 発行責任者 校長 毛塚 信夫

姿川沿いのアメニティーパークの桜並木をバックに各学年、クラスで集合写真を撮影しています。それらはクラスのシンボルとして1年間教室に掲示されたり、また、保存されて卒業関係の行事等にもよく用いられる記念写真となります。その中には生徒一人ひとりのさわやかな「笑顔」があります。その笑顔で1年間を過ごせるように頑張りたいと思います。

さて、平成29年度がスタートしました。今年も不定期ではありますが学校だより「燦輝」を発行して参ります。また、本校ホームページも更新頻度や掲載内容の充実に努めていきたいと思ひます。どうぞ有効なご活用をお願いいたします。

今年度は、一年生196名(6クラス)、二年生217名(7クラス)、三年生214名(7クラス)の計627名。(通常学級20クラス、特別支援学級3クラス、総計23クラス)。教職員50名でのスタートとなりました。

着任式、始業式 4月7日(金)

年度末には12名の先生方と惜別しましたが、年度が切り替わり新しく13名のフレッシュな先生方をお迎えしての着任式がありました。生徒会長の横地諒宗さん(3-1)から、「早く学校に慣れて、一緒に素晴らしい石橋中学校を創っていきましょう。」と力強いお迎えのあいさつがありました。また、続いて行われた始業式では、校長式辞、担任発表、代表生徒による新学年での抱負の発表などが行われました。

校長式辞では、本校のビジョン「生徒も先生も、自ら輝く学校」になるように、キーワードとして「学び」「挑戦」「謙虚」「笑顔」の4つについて具体的な話をしました。特に「笑顔」は、今年度新しく取り入れたキーワードで「クラス(学校)みんなが笑顔で過ごすために、自分には何ができるのか。どんなことに注意して生活すればよいのかを考えながら生活して欲しい。」ことを伝えました。代表生徒による抱負については以下に掲載します。

**「進級するに当たり」2年代表小林萌音さん**

春休みが終わり、二年生に進級しました。それにあたり思うことが二つあります。

まず一つ目は計画的な学習の実践です。学習内容が今まで以上に難しくなると思うので、予習、復習を心がけ、毎日の積み重ねを大切にしたいと考えています。また、定期テストに向けた学習計画をしっかりとたて、日々の学習の成果が出せるように努力したいです。そして、来年度に迫る受験に向けた土台づくりをしっかりと行いたいと思ひます。

二つ目は、「自問清掃」の実践です。ただ黙って清掃するのではなく、「考えながら心も磨く」という先輩方が作り上げた素晴らしい伝統を実践し、後輩達にしっかりと伝えていこうと思ひます。

以上、二つのことに力を入れ、後輩達の良き手本となれるよう、二年生217名。中堅学年としてこの石橋中学校での学校生活を楽しみながら成長していきたいです。

**「三年生になつての抱負」 3年代表鈴木京介さん**

僕は三年生になつての目標が二つあります。

一つ目は学習についてです。一、二年生の時は授業は真剣に受けることができていましたが、家庭学習については十分ではありませんでした。そして、定期テストなどで、自分で満足できる成績をあまり収めることができませんでした。これから三年生として、自分の努力と学力に自信を持って受験に望めるようにしていきたいと思ひます。将来への第一歩として進学を意識して、一日一日をしっかりと積み重ねていきたいと思ひます。

二つ目は部活です。僕は今年2月にバレーボール選手の間東代表として全日本の合宿に参加する機会を得ました。そこで、技術や精神力、態度など全てを尊敬できる選手達と一緒に過ごしました。今まで部長としてチームを引っ張り、県大会、関東大会へと勝ち進んでいけるようにすることが目標でしたが、その経験から、新たな目標が加わりました。あいさつや生活態度、そして心についてもどのチームより素晴らしいと言われるようなチームにしたいと思ひます。二つの目標を達成するために、自己を律し心を磨き、自ら輝く1年にしていきます。

平成29年度 教職員の異動がありましたのでお知らせします。

### 転出された先生方

羽鳥美代子先生	3年主任	国分寺中学校へ
鈴木 桂子先生	特支担任	緑小学校へ
中田めぐみ先生	学習指導主任	壬生中学校へ
石崎 真清先生	1年担任	国分寺中学校へ
横山 英孝先生	1年担任	南犬飼中学校へ
大谷美由紀先生	2年担任	壬生中学校へ
須藤 律子先生	2年副担任	宇・陽西中学校へ
若林 七海先生	3年副担任	上・鹿沼北中学校へ
立野 博昭先生	1年副担任	壬生中学校へ
佐藤 瑞紗先生	主事	ご退職
栢野 洋江先生	支援員 (図書)	ご退職
板垣 博史先生	初任者後補充	



離任式 (3月31日)  
生徒を代表して生徒会長  
横地諒宗さんが別れのあ  
いさつを行いました。  
転出される先生方には  
大変お世話になりました。

### 転入された先生方

秋元 史子先生	教諭 (2年副担任)	音楽	南河内中学校より
金沢由紀裕先生	教諭 (特支担任)	保体	南河内中学校より
栗山 直子先生	教諭 (特支担任)	技家	栃木南中学校より
鋪屋 佳子先生	教諭 (学習指導主任)	英語	国分寺中学校より
町田 直美先生	教諭 (3年6組担任)	理科	南犬飼中学校より
斎藤 佑貴先生	教諭 (1年2組担任)	数学	国分寺中学校より
日向野陽子先生	教諭 (1学年副担任)	英語	新規採用
加藤美和子先生	講師 (特支担任)	英語	祇園小学校より
阿久津永美華先生	講師 (2年副担任)	国語	大卒
上野絵梨子先生	主事	事務	真名子小学校より
武田 祥平先生	講師 (主幹教諭代替)	国語	大卒
三輪英理子先生	支援員 (図書)		
上野 宜子先生	初任者後補充	英語	



4月3日。石橋中学校恒例の  
マーチングで新しく赴任さ  
れた先生方をお迎えしまし  
た。  
転入された先生方には、ど  
うぞ、よろしくお願いま  
す。